

Inneres Holztor

Steindruck

Die hier gezeigte Karte ist ein Steindruck und zeigt das Innere Holztor aus Position des heutigen Hospiz. Die Karte ist ungelassen und dürfte zwischen 1910 und 1918 entstanden sein. Reduzierte Farben und ein starker Kontrast zeichnen die Kartenmotive in Steindruck aus. Nach 1918 verschwand diese Kunstform wieder.

Wir erkennen auf der rechten Bildseite das erst in den späten 1990 abgerissene Haus Schützengraben Nr.28. Auf der linken Seite das Haus der Gärtnerei Schaffrath die bis zum Bau des Parkdecks dort und auf der mit einer Mauer begrenzten Fläche gegenüber (rechter unterer Bildrand), eine Gemüse und Blumengärtnerei betrieb. Die Eingangstür zu dieser Fläche ist heute noch vorhanden.

